

ABSTRAK

Tiara Hayani (2021): *Pengembangan Wisata Alam Kawasan Puncak Tonang di Nagari Sundata Kecamatan Lubuk Sikaping Kabupaten Pasaman*

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) mengetahui analisis Potensi objek wisata alam kawasan Puncak Tonang (2) mengetahui usulan pengembangan objek wisata alam kawasan Puncak Tonang di nagari Sundata Kecamatan Lubuk Sikaping..

Jenis penelitian ini adalah metode penelitian gabungan (*mixed methods*). Gabungan antara penelitian kuantitatif dan kualitatif. Penelitian ini dilaksanakan di wisata alam kawasan Puncak Tonang di Nagari Sundata Kecamatan Lubuk Sikaping Kabupaten Pasaman pada bulan Oktober- November 2019. Sampel pada penelitian ini adalah *total sampling* dimana jumlah sampel sama dengan populasi. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, yaitu peneliti mengamati parameter potensi wisata alam kawasan Puncak Tonang. Setelah data terkumpul, maka dilakukan pengolahan data untuk memperoleh analisis potensi wisata. ditambahkan dengan wawancara dan dokumentasi untuk memperoleh usulan pengembangan wisata alam kawasan Puncak Tonang. Teknik analisis data yang digunakan untuk analisis potensi adalah Teknik *scoring*, sedangkan untuk usulan pengembangan digunakan Teknik analisis data berupa reduksi data, penyajian data, *verification*.

Penelitian ini menemukan bahwa: (1)Potensi internal objek wisata Linjuang, Taman Bunga dan Pamel Education Agro adalah tinggi. Potensi eksternal objek wisata Linjuang, Pamel Education Agro, dan Taman Bunga di wisata alam kawasan Puncak Tonang adalah sedang. (2)Usulan pengembangan wisata adalah seperti dari segi atraksi dibutuhkan penambahan atraksi seperti hutan wisata, paralayang, *camping*, lintas alam, arena piknik, arena bermain. Dari segi aksesibilitas, jalan Kabupaten sudah bagus, namun jalan menuju objek wisata Taman Bunga masih perlu perbaikan, dari segi amenities maka masih diperlukan perbaikan jaringan telekomunikasi dan jaringan listrik, penambahan warung, wc, sarana ibadah, toko cinderamata, dan bak sampah.

Kata kunci: *Puncak Tonang, Kawasan wisata, Potensi, Pengembangan*